

VANGUARDIA

Eurozona ha superado lo peor de la crisis: Fitch

Fuente: Pan Pylas/Ap
15 enero 2013

El análisis cautelosamente optimista descrito por Fitch, refleja la mejoría de los mercados financieros.



La peor de la crisis de la deuda soberana europea probablemente ha pasado y todo indica que ningún país tendrá que abandonar el euro, dijo el martes la agencia de calificación crediticia Fitch. Foto Especial

Londres, Inglaterra.- La peor de la crisis de la deuda soberana europea probablemente ha pasado y todo indica que ningún país tendrá que abandonar el euro, dijo el martes la agencia de calificación crediticia Fitch.

Durante una conferencia con especialistas financieros realizada en Londres, el director analista del crédito soberano europeo de Fitch Rating, Douglas Renwick, dijo que los 17 países de la eurozona han demostrado su capacidad para soportar la crisis de la deuda soberana que comenzó hace tres años y agregó que la disolución del bloque monetario es ahora "muy improbable".

Empero, agregó que queda por hacer "mucho más" y que enmendar las fallas del proyecto del euro podría llevar el resto de la década.

Pese a recaer en recesión en 2012, la eurozona, dijo Renwick, muestra indicios de mejorar en áreas clave, como la competencia económica. El impacto de las medidas de austeridad en la economía podría incluso haber pasado su peor momento, incluso en Grecia.

Renwick dijo que los repuntes y momentos de incertidumbre en los mercados seguramente continuarán. Este año, las elecciones generales en Italia y Alemania y la falta de crecimiento económico en Europa seguramente pondrán a prueba el temple de los inversionistas.

El análisis cautelosamente optimista descrito por Fitch, refleja la mejoría de los mercados financieros. Los inversionistas de bonos han vuelto a comprar deuda soberana de países que encabezaron la crisis, como Italia y España, reduciendo los intereses que deben pagar por el precio del dinero a niveles más tolerables. Además, el euro se cotiza a su mejor nivel en 9 meses.

Muchos participantes en el mercado atribuyen esta situación a dos factores: la oferta del Banco Central Europeo hecha a mediados del año pasado para comprar deuda soberana a corto plazo de países en apuros, y la decisión de la eurozona adoptada en noviembre de seguir ayudando a Grecia pese a sus problemas para alcanzar las metas pactadas con sus acreedores.